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PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 158 DEL 20/12/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

PINO Carmelo
LA ROSA Giampiero

CATALFAMO Giorgio

GRASSO Tindaro

LA MALFA Stefano

LEPRO Antonina

PINO Angelita
SiDOTi Gabriele

Presidente

Vicepresidente

Componente

Entrata

12,35

12,25

12,15

12,25

12,30

12,30

Uscita

13,30

13,30

13,00

13,30

13,00

13,25

L'anno* duemilaventidue, il giorno 20 dicembre, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

def Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

3) approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

22/06,28/06,29/06 e 25/07/2022;



4) proposta per l'individuazione delle arre tematiche per la

destinazione dei fondi del 2% dell'assegnazione regionale di

parte corrente conforma di Democrazia Partecipata ai sensi

dell'art 6, comma 1, LR. 5/2014, come modificato dal

comma 2 dell'art 6 LR. 9/2015 anno 2022.

Alle ore 12,15 entra in aula il consigliere Catalfamo.

Alle ore ̂ 2,25 entrano in aula i consiglieri La Malfa e La Rosa.

Alle ore 12,30 entrano in aula i consiglieri Lepro e Sidoti.

Constatato il raggiungimento del numero legale, assume la

Presidenza il consigliere La Rosa, il quale dichiara aperta la seduta.

Svolge le funzioni di segretario il consigliere La Malfa.

Alle ore 12,35 entra in aula il consigliere Pino Carmelo, il quale

assume la Presidenza.

Viene contattato telefonicamente il vicesindaco in merito al punto 4

dell'odg. Lo stesso riferisce di essere in ritardo.

Nell'attesa il consigliere La Rosa evidenzia che sono giunte a vari

consiglieri alcune segnalazioni sull'inopportuno posizionamento del

cassonetto raccogli indumenti in piazza Alfano. Tale cassonetto

arreca un danno estetico alla piazza stessa e, in più a causa dei tempi

di raccolta non frequenti, causa uno stato di sporcizia nella piazza

Alfano in quanto molti indumenti vengono lasciati e si accumulano

al di fuori del cassonetto.

Il consigliere Pino ricorda che la questione è stata oggetto di

interrogazione alla quale l'Amministrazione ha risposto

individuando nel responsabile del collocamento direttamente la

Dusty, sentito l'ufficio Ambiente.
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A questo punto, il Consigliere Sidoti chiede pertanto che venga fatta

richiesta formale all'ufficio ambiente per effettuare lo spostamento

del suddetto cassonetto da piazza Alfano ad un luogo più idoneo,

visto e considerato che oggi tale piazza è un ritrovo abituale di tante

persone,'giovani e meno giovani.

Sentiti i componenti, il Presidente dispone che copia del predetto

verbale, non appena approvato, sia trasmessa a cura della segreteria

al responsabile dell'ufficio ambiente, con espresso invito a

valutare"e se è il caso disporre lo spostamento del cassonetto.

Alle ore 13,00 il consigliere Catalfamo e la consigliere Lepro

abbandonano i lavori di Commissione.

Si pone in trattazione il punto 4 dell'odg.

Alle ore 13,15 arriva in commissione l'Ass. Calderone, il quale

riferisce in merito al punto in trattazione. In particolare fornisce

delucidazioni in merito alla riduzione della entità delle somme

destinate-al progetto di democrazia partecipata.

Considerato che le somme stanziate sono in diminuzione, per cui

oggi, secondo il regolamento vigente, l'importo destinato ad ogni

singolo progetto risultare davvero minimo, la Commissione, dopo

averne discusso dichiara al vlcesindaco di riservarsi di proporre le

opportune modifiche al regolamento.

Alle ore 13,25 abbandona i lavori di commission^il consigliere Sidoti.

Alle ore 13,30 la seduta viene dichiarata conclusi
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